

Un panier, c'est très cool et c'est léger ; il faut glisser le bras dans l'anse et on peut l'utiliser pour ramasser les fruits et légumes. Ça a une drôle d'odeur, une **odeur** de bois parce que c'est vert l'osier, et puis ce n'est pas mangeable **beurk !!!!** Ça ne pousse pas partout l'osier, il faut un climat chaud.



Évidemment il faut au moins 3 heures pour faire un petit panier, 10 pour en faire un **grand**.

Au bout d'un moment ça devient énervant, et au bout de 5 heures, on est tout excité et **ÉNERVÉ**.



Pour faire un panier en osier, il faut de l'osier, de la patience et de la **dextérité**. C'est un objet à manipuler en faisant attention, car c'est

fragile.

Un panier est très difficile à fabriquer car il faut emmêler les fils d'osier. Il y a des espaces dans le panier.

Pour moi, **c'est un objet de valeur** car c'est **ma mamie qui l'a fait**.

Pour en faire dix, il faut au moins trois journées, **c'est énorme non ???!**

Ce n'est pas très solide, c'est beau, ce n'est pas **électronique** ...ça peut porter beaucoup de choses différentes, mais **NE PAS**

METTRE des machins, trucs fins dedans.

Ça coupe parfois et ça casse facilement. Ne pas mettre des **liquides** non plus.

En gros, l'osier, c'est trop cool !!!

Lucas, cycle3,
École publique, Rouffignac